

Inauguran muestra fotográfica sobre pueblos indígenas en el Tec



Fotografías: Alejandro Gómez

La Escuela de Arquitectura, Arte y Diseño del Tec de Monterrey, en conjunto con el Festival de Fotografía Internacional en León, inauguraron la **segunda muestra fotográfica del Concurso Interuniversitario de Fotografía**.

Bajo el tema "**Indígenas: Pueblos y Tradiciones**", los participantes del concurso, retrataron su visión sobre las comunidades indígenas, resaltando las formas de vida diarias de las comunidades representadas.

Zara Alexandra González, asesora académica de la Licenciatura en Diseño Industrial, **participó como parte del jurado calificador** de las fotografías que se recibieron en el concurso.

"Me encantó observar el talento que tienen los jóvenes que concursaron e interpretar la perspectiva de cómo ellos ven al mundo" comentó González para Conecta.



width="1920" loading="lazy">

El Tec de Monterrey campus León recibió la muestra conformada por **30 fotografías** que componen la exposición final que fue curada de más de 600 envíos que realizaron estudiantes del país.

*"Estamos muy contentos porque **augmentamos la participación de los jóvenes en un 70%**, puesto que recibimos más de 600 fotografías para el concurso",* comentó Daniel Arroniz, director del Festival de Fotografía Internacional en León.

Entre las instituciones que participaron como organizadores y jurados del concurso se encontraron:

- Tecnológico de Monterrey
- Universidad Nacional Autónoma de México
- Universidad Iberoamericana
- Universidad De La Salle Bajío
- Universidad de Guanajuato
- Instituto Oviedo
- Instituto Politécnico Nacional
- UNITEC
- Cannon
- Centro Comercial Altacia

El Festival de Fotografía Internacional en León, **está catalogado entre los 5 mejores eventos de foto en México** y es el primero y único en todo el estado de Guanajuato.

Actualmente las instituciones académicas junto con los organizadores, definieron que la temática bajo la que se celebrará la tercera edición del Concurso Interuniversitario de Fotografía será la **preservación de la ecología en el mundo.**



width="1920" loading="lazy">

La muestra fotográfica estará disponible y abierta al público en general **del 21 de febrero al 18 de marzo** en el edificio de la Escuela de Arquitectura, Arte y Diseño del Tec de Monterrey campus León.

Seguro querrás leer también: